



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL
DE CENTRO 2024-2027

CENTRO
HONESTIDAD Y RESULTADOS
2024-2027

“2025: Año de la Mujer Indígena”.

Formulario de Participación: “Diálogos desde la Orilla: Convivencia Humano-Cocodrilo”

Se convoca a los ciudadanos del Municipio de Centro, Tabasco, a participar en: “Diálogos desde la Orilla: Convivencia Humano-Cocodrilo” un espacio de participación y reflexión para fortalecer la gobernanza de la política ambiental municipal, a través de la discusión de temas relevantes, la selección de propuestas, su exposición pública y la rendición de cuentas de los resultados alcanzados.

Consideraciones iniciales: El presente formulario está diseñado para recopilar propuestas sobre la convivencia entre humanos y cocodrilos específicamente en la Laguna de las Ilusiones. Las propuestas deben presentarse exclusivamente bajo este tema.

Nombre completo

José Francisco Hernández Olán

Correo electrónico

[Redacted]

Número telefónico

[Redacted]

Adscripción

Col. Jesús García

Categoría (Selecciona la categoría que mejor describa tu propuesta relacionada con la convivencia Humano-Cocodrilo en la Laguna de las Ilusiones).

Sensibilización y educación ambiental. (Propuesta para informar y educar a la comunidad sobre cómo convivir de manera segura con la Laguna de las Ilusiones)



Señalización y seguridad. (Propuestas para mejorar la señalización y las medidas de seguridad en la Laguna de las Ilusiones, con el fin de evitar encuentros peligrosos).

Modificación de reglamentos y leyes (Propuestas para modificar normas locales que regulen la convivencia humano-cocodrilo).

1. Problema u oportunidad identificada.

(Problema u oportunidad relacionada con la convivencia entre humanos y cocodrilos. Explica el contexto en el que se presenta este problema u oportunidad).

Falta de coordinación entre autoridades hace que no se tenga una convivencia segura entre los humanos y los cocodrilos.

2. Causas.

(Identificar las causas principales del problema u oportunidad que se ha expuesto en el punto anterior, considerando las causas más relevantes).

La falta de difusión hace que las campañas no lleguen a toda la población o no sean suficientes.

3. Efectos.

(Describe los efectos que este problema o situación tiene sobre la comunidad, los cocodrilos o el entorno en general).

Riesgos para las personas: Encuentros peligrosos

Deterioro del hábitat: Basura y contaminación



1. Propuestas

(En este espacio, se deberá presentar las soluciones o acciones que propones para mejorar la convivencia entre humanos y cocodrilos).

Responsabilidad compartida entre autoridades gubernamentales, grupos de investigación, biólogos, ecologistas, SEMARNAT y la ciudadanía.

Tener un programa para la preservación de la especie y convivencia cocodrilo-ser humano.

- Tener clasificados que especies de cocodrilo se encuentran en el hábitat.
- Tener un registro numérico de cuantos ejemplares se encuentran en el hábitat.
- Favorecer el ecosistema para el bienestar de la especie.
- Campañas de divulgación donde se implementen acciones como: Métodos de comunicación, Redes sociales, Trípticos, Señalamientos en el área.